
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTAだより  

平成 30年度 

３

が

ち 

月号 

平成３０年３月吉日 

横浜市立綱島東小学校 

ＰＴＡ会長 大星 洋美 

1年間 PTA活動にご協力頂きありがとうございました 

学年委員会  校外指導委員会  広報委員会  

成人保健委員会  

10月、会員の皆様の親睦を深める

為の活動として「手作り味噌講習

会」を開催。多くの方々にご参加を 

頂きました。 

登校班名簿管理。7月、スクールゾー

ン協議会開催。通学路の危険箇所の改

善要望を行政各所へ提議しました。 

11月、１,４年生対象の交通安全教室

の実施。12月、3月に班長保護者会

を行いました。 

7月に広報誌第１号を発行。学校行事や

ＰＴＡのイベントを取材、写真撮影など

を行い、学校と密に連携を取りながら誌

面の作成を行いました。 

3月１５日に広報誌第２号を発行予定。 

ベルマーク便りの作成・発行 

ベルマーク、インクカートリッジ、

テトラパック収集・整理・発送。 

お手伝い制度名簿管理。１,２年生

の保護者を対象とした茶話会を開

催しました。 

推薦委員会  

委員長 

PTA年度末総会のご報告 

2月 15日（木）に開催された年度末総会において 

以下の議事について承認されました。 

・本部役員書記増員の件 

・ＰＴＡ会費使途の件 

・平成３０年度ＰＴＡ役員及び会計監査委員選出の件 

 

ご参加頂いた皆様ありがとうございました。 

規約の変更内容は、綱島東小ホームページでご確認を 

お願いいたします。 

 

 

 

会員の皆様、先生方へ 

 

１年間ありがとうございました。会長としてまだまだ未熟で、ご迷惑

をおかけすることも多々あったと思いますが、皆様のおかげで活動す

ることができました。 

今年度はＰＴＡ規約の改正もさせていただきました。 

来年度といたしましては、1人 1人の負担を軽減しつつ、子どもたち

の健全な成長のための活動と変わっていける様な活動を目標として

いきたいと思っております。今年度、本当にありがとうございました。 

 

                 ＰＴＡ会長  大星洋美  

 
 
 
 
 
H29年度 PTA 大星会長   

 

          

委員会選出報告・学年委員選出スケジュール 

 
2月 5日に H30年度、成人保健委員会・推薦委員会・広報委員会の公開抽選会を行いました。 

委員に選出されました皆様、1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

学年委員会は、新学年の最初の懇談会にて各クラス１名ずつ選出されます。ご協力をよろしくお願いいたします。 

☆高学年    ・・・4月１６日（月） 

☆低学年、個別級・・・4月２０日（金） 

6～７月に子ども 110番の家及び 

自転車パトロールプレートの設置募

集。9月に次年度本部役員候補選出の 

ため、推薦活動開始。12 月に本部役

員候補の方々が決定しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

PTAだより／平成３０年３月号 

推薦委員会 平原委員長 

委員長 推薦委員会としては初めて、PTA 本部役

員活動説明会を開催し、少人数ですが協

力しあって推薦活動を進めてきました。

快く役員を引き受けて頂いた新本部を、

次年度も盛り立てて頂きますようよろし

くお願いいたします。ご協力ありがとう

ございました。 

広報委員会 伊藤委員長 
成人保健委員会 清水委員長 

校外指導委員会 松本委員長 

学年委員会 川村委員長 

 

総会、運動会、イーストフェステ

ィバル、ふれあいコンサートとイ

ベントが盛りだくさんで、忙しい

ながらもメンバーに恵まれ楽し

い１年を過ごせました。 

ＰＴＡ会員の皆間には、ご協力頂

きありがとうございました。 

 

副会長 佐藤陽子 

皆さまのご協力のもと、Ｈ29年度の活動

も残りわずかとなりました。子どもたち

の輝く笑顔と校長先生をはじめ、先生方

の熱意、そして応援してくださった会員

の皆様が、この１年間活動の支えとなり

ました。副会長として沢山の経験を積ま

せて頂いた事に感謝しております。東小

のさらなる飛躍を期待しています！！ 

1年間、ありがとうございました。 

 

副会長 松田聡子 

 

副会長として主に、港北区Ｐ連役員、横

浜市Ｐ連理事というお仕事を担わせて

いただきました。こういった学校の外

での活動が子どもたちの為に少しでも

つながっていければと思います。 

１年間ありがとうございました。 

  

副会長 豊田亮 

今年度、本部役員を務めさせていただき、

分からない事ばかりで皆様には何かとご

迷惑をおかけしたかと思います。 

皆様のご協力とお力添えをいただき、そ

して、仲間に支えられてとても楽しく 

1年を活動することができました。1年間

本当にありがとうございました。 

 

会計 平根弘子 

様々な行事に、準備の段階から関わらせ

ていただき、とても充実した 1年でした。 

初めは不安と緊張でいっぱいでしたが、 

先生方や皆様に支えていただきながら楽

しく活動できました。 

1年間ありがとうございました。 

  

書記 島村真紀子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

監査役員は年間行事のサポートをしました。

本部役員・先生方はもちろん、各委員やお手

伝い制度で参加してくださった方々のお力添

えで様々な行事が成り立っていると実感しま

した。 

監査の仕事は年度末に行われますが、引き続

きＰＴＡ活動へのご協力よろしくお願いいた

します。 

       安藤幸子・齊藤杏奈 

会計監査 渡邉真帆子 

 

 

委員会だより 

歯科テスター準備、支部総会や白衣

修繕等、多岐に渡る活動を、委員の

皆様を始めボランティアの方々にご

協力頂き、円滑に執り行う事ができ

ました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

今年度のベルマーク点数は、来年度

以降に持ち越し、子どもたちの学校

に役立つ物品購入にあてることに

なります。引き続き、ベルマーク収

集・ウェブベルマーク、カーテンク

リーニングのご協力をよろしくお

願いいたします。 

スタートダッシュのような慌ただし

い活動開始でしたが、気付けばあっと

いう間の一年間。広報誌発行に向けて

一致団結！楽しく活動をさせて頂き

ました。ご協力いただいた皆様、感謝

の気持ちでいっぱいです。第２号の発

行をお楽しみに！ 

地域の方々や各登校班班長さん 

保護者の皆様のご協力のもとで 

子どもたちが安全に登下校できて

いることを、校外委員一同、感謝し

ております。 

今後も皆様のご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

ありがとうございました 
  

ＰＴＡ本部 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     お知らせ 
 
今年度ＰＴＡより、各教室の

電波時計を購入しました。 

ノーチャイムの学校なので、

子どもたちのお役にたてたら

幸いです。 

編集後記 

今年度最後のＰＴＡだよりになりま

した。1年間の活動内容が少しでもお

伝えできれば幸いです。 

ありがとうございました。 
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